

2. Grußwort des letzten Generals der Heeresflugabwehrtruppe

Sehr geehrte Damen u. Herren,
liebe Kameradinnen und Kameraden.

Seit meinem letzten Leitartikel im BOGENSCHÜTZEN im IV. Quartal 2011 ist viel geschehen. Am 31. Dezember 2013, nach 42 ¼ Dienstjahren, habe ich meine aktive Dienstzeit beendet. Gerne folge ich der Bitte meines langjährigen Weggefährten und Freundes Michael Kleibömer nach einer „Wasserstands-meldung“.



Klaus Kühlen
Foto: AusbZentr HFlaTr „HFlaS“

Bitte erwarten Sie keinen Rückblick im Zorn, eine Enthüllungsstory etc. Was ich Vorgesetzten und Politikern sowie Soldatinnen und Soldaten, für die ich Verantwortung trug, zu sagen hatte, habe ich stets persönlich und in aller Deutlichkeit bereits während meiner Dienstzeit gesagt. Hierin unterscheide ich mich sicherlich von vielen anderen, die sich häufig ungefragt, aber besserwissend aus dem Ruhestand in der Presse oder sogar im Fernsehen zu Wort melden. Darüber hinaus hat Oberstleutnant Schommer in dem Buch unserer Truppengattung „Flugziel auf Kurs“ die Chronologie der Ereignisse hervorragend und umfassend dargestellt. Ich möchte allen, die an diesem Buch mitgewirkt haben, an der Spitze Oberstleutnant a.D. Peters, für diese hervorragend gelungene Geschichte unserer Truppengattung danken. Ich wünsche mir, dass es auch viele Leser findet, die nicht unserer Heeresflugabwehrtruppe angehörten, denn sie können daraus etwas für ihr Leben lernen.